

2021年3月の記事一覧

2021年3月

6年生を送る会

投稿日時: 03/05 川内小学校管理者 カテゴリ:

6年生を送る会が3校時に行われました。

もうすぐ卒業となる6年生の思い出になる会を開催しよう、5年生が企画や準備、進行を行ってくれました。

下級生のアーチの下を入境して、始めに校長先生からお話をいただきました。

次に1・2年生からの贈り物で、コントやものまね、漫才など、6年生に笑顔をプレゼントしました。

その後は3・4年生からの贈り物で、一人一人から6年生のすいところの発表があり、「炎」の歌のプレゼントがありました。

その後、ドラキュラゲームと5年生が考えた6年生を題材にしたOXゲームを行い、全校生がとも盛り上がりゲームができました。ゲームの後には、6年生の写真をスライドショーで流しながら、全員で「星影のエール」を歌いました。

歌の後は、5年生から6年生への感謝の言葉と、下級生からのメッセージが書かれた色紙がプレゼントされました。(会が終わってからは一人一人の似顔絵もプレゼントされました。)

最後に6年生の代表よりお礼の言葉がありました。

とても楽しく、そして心に残る6年生を送る会となりました。6年生は、4月から同じ川内小中学園の7年生として頑張っていきたいと思えます!

今日のこの会をしっかりと準備し、運営してくれた5年生本当にありがとう! 5年生の立派な姿に6年生もきっと安心したことと思います。



本の読み聞かせ(3年)

投稿日時: 03/05 川内小学校管理者 カテゴリ:

3年生の本の読み聞かせがありました。

3年生にとっては、1年生から続いてきた読み聞かせも、今日でおしまいとなります。

今日は「うそ」などの絵本を真剣に聞き入っていました。

ボランティアの方、本当にありがとうございました。



お米やお菓子、醤油にレジャーシート 支援続々!

投稿日時: 03/03 川内小学校管理者 カテゴリ:

学校に全国から支援の食品や物品が届きました。

1つ目は、毎年のように支援してくださる北秋田市の村岡様から、お米や絵菓子、鉛筆などです。お米にはメッセージがついている物もありました。

2つ目は、南相馬市出身の僧侶の景様が、香川県の醤油屋さんから書籍いただいた醤油を相双地区の多くの学校に送っていただきました。

3つ目は、ふたばワールド様から、一人1つずつレジャーシートを支援いただきました。

全員に袋に入れて持たせますので、各ご家庭でご賞味及びご活用ください。

あと一週間ほどで、東日本大震災から10年となりますが、まだまだこのように全国からのご支援をいただけることに感謝いたします。

ご支援いただいた皆様、本当にありがとうございました。



全校朝の会(1年生の発表)

投稿日時: 03/01 川内小学校管理者 カテゴリ:

全校朝の会がありました。

始めに表彰があり、冬休みの課題にもなっていた「福島県書きそめ展」で特選に選ばれた8名が賞状を受け取りました。

また、全校生が出席し素晴らしい作品が多く、「奨励学校賞」もいただき、さらに夏休みの課題にしていた「ふくしまを十七時で奏でよう絆ふれあい支援事業」でも「ふれあい学校賞」をいただきましたのでそちらも紹介しました。

次に1年生の発表がありました。1年生は国語の授業で学習した「早口言葉」を一人ずつ音楽に合わせて、ノリノリで発表してくれました。定番の「生麦 生米 生卵」や「かえるびよこびよこ三びよこびよこ あわせてびよこびよこ六びよこびよこ」など、大人でも難しい早口言葉をすらすらと発表しており、感心しました。

最後に今月の歌を歌って終わりととなりました。

